



Comunicado de prensa
Madrid, 3 de julio de 2024

Orange TV incorpora nuevos canales para los amantes de la historia, el vino y nuestro planeta



Orange TV vuelve a aumentar su amplia propuesta de contenidos temáticos para todo tipo de públicos con la incorporación de tres nuevos canales en español producidos por Love TV Channels, que los clientes podrán disfrutar sin coste adicional sobre el precio habitual de su oferta de entretenimiento.

Estas nuevas opciones temáticas que se suman desde hoy a la parrilla de Orange TV están especialmente pensadas para los aficionados al género documental, abordando materias tan diversas como la historia, el cuidado del medioambiente o el mundo de la enología:

HISTORIA Y VIDA

Historia y Vida (dial 74) es el canal audiovisual de la revista Historia y Vida y en él, los amantes de la historia encontrarán cientos de horas sobre los episodios más importantes

del pasado de la humanidad. Un viaje a través del tiempo que permitirá al espectador sumergirse de una forma amena y diferente en los mejores y peores momentos de la historia, desde la antigüedad hasta la época más reciente.



Por su parte, **Love Wine (dial 73)** es el canal definitivo para descubrir todo sobre el vino y visitar las mejores bodegas sin salir de nuestro salón. Los amantes de la enología podrán disfrutar en él de todo tipo de documentales, docuseries, historias en torno a las principales denominaciones de origen, maridaje..., para conocer así aún mejor todo lo que rodea el mundo del vino y de los que se dedican a él.



Finalmente, **Love the Planet (dial 72)** es un canal para dar visibilidad a los principales retos medioambientales a los que se enfrenta nuestro planeta. Con este fin, incluye documentales y docuseries en torno a proyectos y temáticas de sostenibilidad y nuevas iniciativas para salvaguardar nuestro entorno natural y nuestros mares y océanos.

Estos contenidos, al igual que el resto de la oferta de Orange TV, se pueden consumir en la mejor calidad de imagen y sonido, así como en modalidad multidispositivo, y confirman la apuesta de Orange por una televisión cada vez más variada y con abundante entretenimiento para toda la familia.

Acerca de Orange TV

[Orange TV](#) cuenta con una amplia y variada oferta de contenidos de entretenimiento ofrecidos por terceros, integrada por más de 90 canales lineales (incluidos los mejores canales de cine y series, estilo de vida, documentales, infantil..., y todos los canales de TDT) y cerca de 90.000 contenidos a la carta, todos ellos accesibles con la mejor calidad de imagen y sonido y en modalidad multidispositivo. Esto es posible, gracias a los acuerdos de la compañía con partners de referencia en el mundo audiovisual, como son Disney+, Netflix, Amazon Prime Video, Max, DAZN, Warner Bros Discovery, AMC+, Rakuten TV o FlixOlé.

Orange TV dispone asimismo de servicios especiales de contenido on demand ofrecidos por terceros como TCM Now, Universal+, STAR Channel, AXN Now, AMC Selekt, COSMO ON, NatGeo Now o Warner TV Now, así como paquetes premium de contenidos temáticos para públicos específicos, como los melómanos o los amantes de los deportes de contacto.

Orange es, por otra parte, el único operador alternativo en España que ofrece la Primera División de LALIGA española (LALIGA EA SPORTS), la Segunda División (LALIGA HYPERMOTION), los principales torneos europeos -UEFA Champions League, UEFA Europa League y UEFA Europa Conference League-, así como de la Copa del Rey. Todo ello hace de la oferta audiovisual de Orange una de las más completas y diferenciales del mercado español de televisión.